

Skripsi

Alasan Walhi menolak adanya REDD+ (Reducing Emissions from Deforestation and Forest Degradation / Pengurangan Emisi Dari Deforestasi dan Degradasi Hutan) di Indonesia



Oleh :

Mursinah

20100510108

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

2015

Halaman Pengesahan

SKRIPSI

ALASAN WALHI MENOLAK ADANYA REDD+ (*Reducing Emissions from Deforestation and Forest Degradation / Pengurangan Emisi Dari Deforestasi dan Degradasi Hutan*) DI INDONESIA

MURSINAH

20100510108

Telah dipertahankan, dinyatakan Lulus dan disahkan di hadapan
Tim Penguji Skripsi Program Studi Ilmu Hubungan Internasional

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Univrsitas Muhammadiyah Yogyakarta

Pada :

Hari/Tanggal : Selasa, 7 Juli 2015

Jam : 09.00 WIB

Tempat : Ruang HI A

TIM PENGUJI

Adde Marup W.,S.IP.,M.A

Ketua Penguji

Mutia Hariati., Dra, M.Si

Penguji Samping I

Takdir Ali Mukti.,S.Sos.,M.Si

Penguji Samping II

Halaman Pernyataan

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “ ALASAN WALHI MENOLAK ADANYA REDD+ (Reducing Emissions from Deforestation and Forest Degradation / Pengurangan Emisi Dari Deforestasi dan Degradasi Hutan) DI INDONESIA” ini benar-benar karya saya sendiri, dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian skripsi saya ini.

Yogyakarta, September 2015

Mursinah

MOTTO dan Persembahan

=Man Jadda Wa Jadda=

=Everything Will be Okay in the End , If its Not Okay, Its Not the End=

=Build Your Dream, or Someone Else Will hire You to build Theirs=

(Farrah Gray)

Karya ini saya persembahkan untuk Matahariku “ibu” , terimakasih untuk sinarmu yang selalu menyinariku, menghangatkan aku, terimakasih untuk setiap tetes air mata yang engkau teteskan untukku, terimakasih untuk untuk segala untaian doa yang tak hentinya mengiringi setiap langkahku setiap hembusan nafasku.

Untuk Bulanku “ayah”, terimakasih untuk setiap sinar keteduhan yang kau berikan digelapnya malam, terimakasih untuk selalu mengawasiku dan menjagaku. Terimakasih untuk setiap tetes peluh yang engkau korbakan untukku, terimakasih karena selalu ada untukku, menguatkanmu memberikan pelajaran-pelajaran yang tak pernah aku dapatkan dari siapapun. Terimakasih karena telah mempercayaku.

Untuk Kejoraku “my one and only ‘lil brother”, terimakasih karena telah hadir dengan segala keindahanmu. Tetaplah disana menjadi keindahan matahari dan bulan saat fajar juga senja dan saat gelapnya malam.

Untuk Jingga dalam setiap Senjaku “my beloved brother Awalprian”, terimakasih untuk selalu bersamaku, terimakasih untuk setiap waktu yang kau berikan untukku. Terimakasih untuk menjadi tempatku pulang.

Mama Rasyah, Bapak Muludyanto, Adek Dika, Karya ini untuk kalian. Terimakasih untuk selalu menjadi alasanmu bernafas.

UCAPAN TERIMAKASIH

1. Bapak Muludianto serta Ibu Rasyiah, ayahanda dan Ibunda tercinta selaku penyemangat dan pendamping dalam penyusunan skripsi ini hingga bisa terselesaikan.
2. Ibu Mutia selaku dosen pembimbing, terimakasih untuk segala bantuan dan bimbingan yang diberikan sehingga penyusun dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Semua dosen jurusan Ilmu Hubungan Internasional di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu, terimakasih untuk semua ilmu yang telah diberikan dan diajarkan kepada saya.
4. Staff TU HI, terimakasih untuk semua bantuan dan bimbingannya selama menjadi mahasiswa di jurusan HI UMY.
5. Mahasiswa HI angkatan 2010 fikir, Umi, Cindy, Mba V dan teman-teman semua yang tidak dapat disebutkan satu-persatu terimakasih untuk semua bantuannya selama menjadi mahasiswa HI, terimakasih sudah menjadi bagian dalam novel hidup saya.
6. Terimakasih kepada “pelangiku” Umi-chan, Awalprian, Fitri Aulia, cindy, V eonni, Rosy, Raffa, terimakasih sudah menjadi kakak juga sahabat. Untuk para *dongsaeng* Marina dan Dwi, terimakasih untuk setiap tawa yang kalian ciptakan, untuk setiap keusilan kalian. Terimakasih untuk menjadi pelangi dalam duniaku.

KATA PENGANTAR

Segala puji hanya milik Allah SWT. Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada Rasulullah SAW. Berkat limpahan dan rahmat-Nya penyusun mampu menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi syarat kelulusan S1 Ilmu Hubungan Internasional di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Dalam penyusunan skripsi, tidak sedikit hambatan yang penyusun hadapi. Namun penyusun menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan materi ini tidak lain berkat bantuan, dorongan, dan bimbingan orang tua, sehingga kendala-kendala yang penyusun hadapi teratasi.

Penyusun mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penyusun harapkan demi sempurnanya makalah ini.

Semoga makalah ini memberikan informasi bagi masyarakat dan bermanfaat untuk pengembangan wawasan dan peningkatan ilmu pengetahuan bagi kita semua. Semoga skripsi ini dapat memberikan wawasan yang lebih luas dan menjadi sumbangan pemikiran kepada pembaca khususnya para mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, September 2015

Mursinah